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令和４年度 第１回島原市総合教育会議 議事録 
 

○日 時  令和５年１月２３日（月） １０:００～１１：０８ 

 

○場 所  本庁２階 会議室２Ａ 

 

○出席者 

市 長   古川 隆三郎 

教 育 長 森 本 和 孝 

教 育 委 員 友 永 峰 昭 

教 育 委 員 立 花  博 

教 育 委 員 村 里 亜 紀 

教 育 委 員 吉 田 光 利 

  

○事務局 

  【市長部局】 

市 長 公 室 長 山 口 一 久  総 務 部 長 松 本 恒 一 

福祉保健部長 横 田 定 幸  総 務 課 長 園 田 尊 博 

 

  【教育委員会事務局】 

教 育 次 長 古 賀 英 樹 教育総務課長 森 崎 和 浩 

学校教育課長 牟 田  満 社会教育課長 中 村 憲 一 

スポーツ課長 中 島 耕 一 教育総務課班長 酒 井 昭 利 

 

○傍聴者  なし 

 

○次 第 

１ 開会  

２ 市長あいさつ 

３ 議題 

 （１）島原市立小・中学校再編基本計画（素案）について 

４ その他 意見交換 

５ 閉会 
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（１）開会 （１０：００） 

事 務 局 

（園田総務課長）  

 

 

 

古 川 市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

（園田総務課長）  

 ただいまから、令和４年度第１回島原市総合教育会議を開会いたします。 

進行につきまして、皆様方のご協力をよろしくお願いいたします。 

それでは、開会に先立ちまして、古川市長からご挨拶をお願いいたしま

す。 

 

 本日は、令和４年度第１回総合教育会議を開催しましたところ、教育委員

の皆様方には、公私とも大変お忙しい中、ご出席をいただき誠にありがとう

ございます。 

皆様方には日頃から、学校教育、社会教育及びスポーツの振興など教育行政

全般について、多大なるご尽力をいただいておりますことに対しまして、心

から感謝申し上げます。 

本日は、「島原市立小・中学校再編基本計画（素案）について」を議題とし

て、意見交換をさせて頂きたいと考えております。 

本市においては、公共施設の老朽化が進み、今後施設の維持・更新にかか

る財政的負担は、将来的に市の財政を大きく圧迫することが予想されている

ことから、今後の公共施設の在り方を計画した「公共施設等総合管理計画」

及び「個別施設計画」を、それぞれ平成２９年、平成３０年に策定したとこ

ろであります。 

また、人口減少や少子高齢化の進展により、学校施設の維持管理や更新に

かかる費用が市の財政に大きな負担となっていることから、教育委員会にお

いては令和３年度に外部委員による検討委員会を立ち上げ、学校の適正規模

及び適正配置が検討され、「島原市立小・中学校の新しい学校のあり方」が

策定されたところであります。 

具体的な学校統廃合による学校再編は早急に検討すべきであり、本日は委

員の皆様のご意見をお伺いしたく、提案させていただいております。 

なお、この議題のほか、教育行政全般についても意見交換の時間も設けさ

せて頂いております。本日は時間が限られているようですが、皆様方の忌憚

のないご意見・ご感想等お聞かせいただきながら、私の考えもお伝えし、実

り多い会にできればと考えておりますので、最後までどうぞよろしくお願い

いたします。 

 

それでは早速、協議に入りたいと思いますが、島原市教育総合会議運営要

綱第４条で会議の議長は市長と規定されておりますので、これ以降の議事進
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古 川 市 長 

 

 

 

 

 

 

 

古 川 市 長 

 

 

事 務 局 

 

古 川 市 長 

 

 

 

 

 

 

古 川 市 長 

 

 

 

 

事 務 局 

（園田総務課長）  

 

行を市長にお願いしたいと思います。それでは、古川市長よろしくお願いい

たします。 

 

それではただ今から協議に入ります。 

議題（１）の「島原市立小・中学校再編基本計画（素案）について」を議

題と致します。 

なお、本件については公益性の観点から島原市教育総合会議運営要綱第６

条に基づき、非公開審議としたいと思いますが、ご意義ありませんか。 

 

〔異議なし〕 

 

本件については、非公開審議とすることに決定いたしました。 

それでは事務局から説明をお願いします。 

 

〔事務局より説明した後、非公開により審議〕 

 

非公開の審議を閉じて、会議を再開します。 

それでは、せっかくの機会でもありますので、「教育行政全般」あるいは

「教育行政以外の分野」も含めて、教育委員の皆様方から、何かご意見あり

ましたら、よろしくお願いします。。 

 

〔ありません〕 

 

よろしいでしょうか。それでは、わたしの進行は、以上とさせていただき

ます。 

 

〔はい〕 

 

以上を持ちまして、令和４年度第１回島原市総合教育会議を閉会させてい

ただきます。どうもありがとうございました。 

 

 


